



La Psicología, sabemos todos, es la ciencia que trata de explicar el comportamiento humano, y para ello se diversifica hacia todas las situaciones personales e interpersonales, donde este comportamiento tiene lugar. Una de estas situaciones se denomina la Organización o las Organizaciones. Todas las personas, en un momento u otro, desarrollan alguna actividad en el marco de una organización, y no sólo actividades de tipo profesional, sino también las que se refieren al estudio, ocio, diversión y tantas otras en las que cada día muchas personas suelen estar involucradas.

Este hecho constituye uno de los elementos que hacen que la Psicología de la Organización esté siendo tan relevante en los últimos años y despierte un interés creciente en amplios sectores de la sociedad, sobre todo en el ámbito de las organizaciones industriales y la empresa. Las aportaciones que ha realizado la Psicología Organizacional, y dentro de ella la Psicología del Trabajo, que van más allá de lo que son las formas de seleccionar personal, está haciendo que sea una de las áreas más sugerentes para que se considere a la Psicología socialmente relevante.

Se muestra también, y al hilo de algunos temas que aparecen en el dossier, estrechamente vinculada a otras áreas de especialización, tal es el caso de la Psicología de la Salud, haciendo de esta forma que la Psicología sea un instrumento cada vez más dinámico y plural en su estudio del ser humano.